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Neuigkeiten zur Benutzeranmeldung:
Cookie-Zustimmung erforderlich

Erfahren Sie mehr über die digitale Nutzerverwaltung bei
der Kleine Zeitung. Eine klare Positionierung gegen die

Wahrnehmung als aufgeblähte Verwaltung und der Einsatz
wichtiger Technologien wird erläutert.



In einer aktuellen Stellungnahme hat Georg Wuzella, der
Sprecher der Stadt Villach, betont, dass die Verwaltung der
Stadt nicht „aufgebläht“ sei, wie es in der Öffentlichkeit
teilweise wahrgenommen wird. Diese Erklärung kommt vor dem
Hintergrund der Diskussionen über die Struktur und Effizienz der
lokalen Verwaltung.

Wuzella äußerte sich dazu in einem Interview und gab an, dass



die Verwaltung stets bemüht sei, effizient zu arbeiten und den
Bedürfnissen der Bürger zu entsprechen. „Wir sind keine
aufgeblähte Verwaltung“, erklärte er und verwies auf die
zahlreichen Maßnahmen, die zur Optimierung der Abläufe
bereits ergriffen wurden. Damit möchte Wuzella nicht nur den
Bürgern, sondern auch den Kritikern zeigen, dass jede
Ressource und jeder Mitarbeiter zum Wohle der Stadt Villach
eingesetzt wird.

Die Relevanz der Diskussion

Die Diskussion über die Größe und Effizienz von Verwaltungen
ist ein häufiges Thema in vielen Städten. Bei den Bürgerinnen
und Bürgern gibt es oft Bedenken, dass Verwaltungen
aufgebläht sind und Ressourcen ineffektiv genutzt werden.
Wuzella hat jedoch betont, dass alle Strukturen in Villach auf
Skalen und Bedürfnisse der Einwohner angepasst wurden. Dies
sei besonders wichtig, um im aktuellen Denken über öffentliche
Verwaltung einen Schritt nach vorne zu machen.

Zusätzlich unterstrich er, dass die Stadt Villach kontinuierlich
daran arbeite, die Transparenz zu erhöhen und die
Kommunikation mit den Bürgern zu verbessern. Diese
Maßnahmen seien entscheidend, um das Vertrauen in die
Verwaltung zu stärken. „Wir sind überzeugt davon, dass ein
offenes Ohr für die Anliegen der Bürger der Schlüssel zu einer
erfolgreichen Verwaltung ist“, so Wuzella weiter.

Die Aussage von Wuzella gilt als eine klare Botschaft an die
Bevölkerung, dass die Stadt Villach, trotz der
Herausforderungen, die eine wachsendere Bevölkerung mit sich
bringt, stets bemüht ist, die Quellen bestmöglich zu nutzen. Für
weitere Informationen zu diesem Thema verweisen wir auf den
Artikel von www.kleinezeitung.at.

Details

https://www.kleinezeitung.at/kaernten/villach/19072538/georg-wuzella-wir-sind-keine-aufgeblaehte-verwaltung
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